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Ques8on orale rela8ve au besoin d’équipements spor8fs 
 

Monsieur le Maire, 

Ce dimanche se tenait la fête des associa8ons. Parmi les nombreuses discussions, nous avons pu y échanger 
de nouveau avec des responsables associa8fs désolés de ne pas pouvoir faire face aux nombreuses demandes 
de nouvelles inscrip8ons. Dans une ville où se construisent autant de nouveaux logements, il n’y a pourtant 
aucune surprise. 

J’ai déjà alerté sur ce problème il y a un an.  

J’ai écrit au président de notre aggloméra8on, au président de la SPLA-IN, à GPA et à vous-même le 9 octobre 
2022, pour alerter sur la nécessité de prévoir un nouvel équipement sur la ville, comme prévu dans le 
programme ini8al du Grand Parc. J’avais même suggéré de se porter acquéreur du bâ8ment Koony Parc à 
vendre à ce moment-là. 

J’ai insisté sur ceWe ques8on par une ques8on orale, déjà, le 20 octobre 2022, votre réponse restera dans les 
annales, montrant votre méconnaissance du problème. 

Par un courrier co-écrit et co-signé avec le président Bisson, vous avez enfin répondu le 7 février 2023 (4 mois 
plus tard !), à mon courrier d’octobre, avec un message qui disait en gros qu’il n’y avait aucun problème. Je 
cite la par8e sur les équipements spor8fs :  

« Côté équipements spor1fs, les deux gymnases de la ville arrivent aujourd’hui à sa1sfaire les demandes des 
associa1ons de la ville », réponse sidérante quand on connaît la réalité des besoins. 

Bref, votre message était constant : il n’y a pas de problème. 

Quelle ne fut pas ma surprise de lire votre éditorial du livret d’accueil reçu il y a quelques jours, disant, je vous 
cite encore : 

« (…) il est nécessaire que chacun soit conscient de nos responsabilités. Il ne serait pas raisonnable d’accepter 
toutes les adhésions en parfaite connaissance des installa1ons disponibles car les extensions d’un stade, d’un 
gymnase, etc… sont longues et onéreuses ». 

Le changement de discours est radical, puisque vous reconnaissez qu’il y a des demandes d’inscrip8ons à des 
ac8vités spor8ves qu’il ne faut pas sa8sfaire, dites-vous,  faute d’équipements disponibles. 

Mais vous y suggérez aussi qu’il faut pa8enter, que les travaux sont coûteux et longs…  

D’où ma ques8on : quels projets d’extension de stade / de gymnase avez-vous ? 

Je vous remercie. 


